
5 月 2３日（火曜日）住民活動センターでタウンミーティングを開催しまし

た。

緑西集会所は外壁等の老朽化が進んでいるので、修繕をお願いしたいと町長に

質問がありました。町長は現場確認するよう担当課に指示しました。また、孝

子ランプが視界が悪いので、信号機の設置やカーブミラーの設置ができないか

と質問があり、国、大阪府などに要望しているが、交通量の関係で設置しても

らえないが、引き続き、要望していくと回答しました。新たなみさき公園につ

いては、パブリックスペースの構想について質問があり、住民アンケートを踏

まえ、住民が憩える場となるよう事業者に提案していると回答しました。

(担当:まちづくり戦略室 企画地方創生担当)


